



LA IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE

Pastor Ramiro Beltrán, capilla La Alborada, 23 de abril de 2017, 1 Timoteo 3:14-15

LA FIGURA DE LA Iglesia del Dios viviente es el distintivo central de la iglesia. Durante el sermón se analizará con detalle lo que significa esta expresión. Se comenzará con el estudio del término Iglesia, para entender qué significa la palabra en su contexto histórico, gramático y teológico.

El significado de la palabra Iglesia en el contexto de Éfeso, en el Nuevo Testamento, correspondía a un grupo de personas, convocado con algún fin. Sin embargo, el Espíritu Santo decide darle un uso diferente, aplicado a un grupo local de cristianos, o al grupo de redimidos en todo tiempo.

El distintivo principal de esta Iglesia es que es la Iglesia del Dios viviente; no es cualquier aglomeración de personas; ni un grupo con poder para participar en aspectos cívicos. Este distintivo identifica quién es el dueño de esta Iglesia, este resulta ser Dios mismo.

